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本报讯 近日，省科技厅下发通知，
认定2014年江苏省第一批高新技术产
品。我市神通阀门股份有限公司自主研
发的“液体危险货物储运设备专用安全
截断底阀”、风神空调集团股份有限公司
研发的“超高层建筑用倒立式空气处理
机组”等23个产品榜上有名。

高新技术产品是企业赢得市场制高
点的利器，前期研发投入多、时间
长，一旦研发成功即会取得显著的经
济效益和社会效益。经认定的高新技
术产品有效期一般为3年，技术周期较
长的可延长至5年。高新技术产品不仅
可以展示企业自身的技术创新水平，

帮助企业在市场上提升知名度，同时
可以作为高新技术企业、研发费用加
计扣除等科技项目申报时的辅助证明
材料。

今年以来，我市重点走访调研高新
技术企业、民营科技企业、重大科技项目
实施单位等，通过引导企业加大研发投

入、健全研发机构、深化产学研合作、强
化知识产权创新运用，积极推动企业加
快新产品研发力度，不断提升企业技术
水平，助推企业转型升级。全市已申报了
2批共44个省高新技术产品，其中第一
批被认定23个。

（戴丽丽 许海英）

展示科技创新水平 助推企业转型升级

23个产品荣登“省高新”榜

黄卫锋视察为民实事项目
时要求

加快项目建设
确保工程质量

本报讯 6月24日上午，市委副书记、市长黄卫
锋率市住建局、交通局、教育局、人防办、汇龙镇、南
阳镇等部门和镇乡的相关负责人，视察为民实事项
目建设情况。黄卫锋要求相关部门和镇乡加大力度，
落实责任，采取切实有效措施加快为民实事项目建
设，确保工程质量。

黄卫锋一行首先来到位于世纪大道丁仓港路口
的城市封闭式排水系统涵闸建设现场，详细询问项
目建设情况。为有力提升城区防洪排水能力，今年我
市加快了城区封闭式排水系统建设，目前9座涵闸已
开工。黄卫锋要求施工人员抢抓晴好天气，在保证工
程质量的前提下，加快项目建设进度，确保城区安全
度汛。

机器声轰鸣，脚手架林立，在城东客运站建设现
场，黄卫锋一行认真听取了项目建设情况汇报。城东
汽车客运站按照国家三级客运站标准设计、建设，可
停靠13辆客运车辆，设计客流量1500人左右。建成
后将成为我市东部地区集长途、公交、物流为一体的
客运中转枢纽站。黄卫锋要求相关部门在做好客运
站建设的同时，未雨绸缪抓好周边配套规划管理。

在市汽车客运总站，黄卫锋一行实地体验了城
市公交智能化调度系统。在飞鹤公交信息调度中心
的显示屏上，工作人员演示了智能调度系统软件的
主界面，它由车辆实时监控管理、运营管理、数据统
计分析、主要站点视频监控、语音报站系统等7大系
统组成。通过智能监控，可直观地掌握被控车辆的行
驶路线、每一辆车的间隔情况，确保准班准点，均衡
发车。同时，实时监控客流量，及时增派车辆，提高车
辆的利用率。黄卫锋对城市公交智能化调度系统给
予了充分肯定，要求公交公司加大宣传推广力度，提
高智能化使用率，惠及更多的老百姓。

随后，黄卫锋一行来到折桂中学一期建设现场，
察看项目建设进度。折桂中学总建筑面积33553平
方米，包括教学楼、教师办公楼、行政图书楼、报告厅
等。目前，三幢教学楼正在浇筑混凝土，预计7月中旬
主体施工完毕。黄卫锋说，校舍建设是百年大计,要
在充分利用暑假抓紧施工的同时，确保工程质量，打
造优质的教学环境。

黄卫锋一行还察看了丁仓港路北延动迁现场等
地。 （戴丽丽）

本报讯 6月23日下午，我市在青岛市举办2014
中国·启东（青岛）现代服务业投资推介会。市领导顾
云峰、姜平、王寿辉、龚建涛出席推介会，市人大常委会
副主任倪国冲主持推介会。中冶东方工程技术有限公
司等20家青岛企业，签约项目客商和我市各镇乡、园
区、相关部门负责人参加了会议。

市委副书记顾云峰在会上致欢迎辞。他说，启东
地处长江入海口，位于黄海、东海、长江三水交汇处，集
黄金海岸、黄金水道、黄金通道于一身。启东是全国著
名的海洋经济之乡、电动工具之乡、建筑之乡、教育之
乡、版画之乡和长寿之乡。随着崇启大桥的建成通车、
吕四大港的加快开发，启东的区位优势、资源优势、产
业优势进一步放大，现代服务业得到了飞速发展。去
年，全市实现服务业增加值260亿元，增长17%，占地
区生产总值比重达40%；完成服务业投资124亿元，增
长36%，现代服务业呈现蓬勃发展的良好态势。

顾云峰说，青岛围绕“蓝色、高端、新兴”的定位，积
极实施服务经济主导发展战略，重点培育工业设计服
务、海洋科技研发服务等10个现代服务业新兴业态，
全力打造功能互补、业态清晰的高端服务业发展格局，
服务业发展水平得到显著提升，青岛发展现代服务业，
特别是高端服务业的成功经验值得启东学习借鉴。启
东有着崇启大桥和吕四大港拓展的新空间，有着江海
开发的新平台、产业集聚形成的新优势、改革创新激发
的新活力。启东将会为来启投资兴业的企业家兑现最
优惠的政策，创造最优良的环境，提供最优质的服务。
顾云峰表示，此次投资推介会必将成为两地增进了解
的纽带、促进合作的桥梁、共谋发展的平台。

副市长王寿辉向与会嘉宾介绍了启东现代服务
业投资环境。青岛市黄岛区副区长孟庆胜在会上作
了发言。推介会上，与会嘉宾还观看了启东现代服务
业电视专题片。 （黄燕鸣）

6 月 24 日，吕四港镇鹤城公园改造
一期工程正在进行清淤和石驳施工。据
悉，该工程总面积约36000平方米，工程
造价 1000 万元。改造工程包含 20000 平
方米水面清淤、河岸石驳、危桥改造、绿
化补植等项目，预计今年底完成。

袁竞摄

搭建合作桥梁
共谋发展平台

2014中国·启东（青岛）现
代服务业投资推介会举行

本报记者 陈丽娣

66月月2424日下午日下午，，市政协委员王向阳市政协委员王向阳
提前来到了市行政中心提前来到了市行政中心，，参加市政府第参加市政府第
2525次常务会议次常务会议。。这次会议邀请这次会议邀请99位市人位市人
大代表大代表、、市政协委员和市民代表列席市政协委员和市民代表列席。。人人
大代表大代表、、政协委员和市民代表直接参与政协委员和市民代表直接参与
市政府市政府常务会议常务会议，，在启东在启东，，这是第一次这是第一次。。

““政府决策邀请我们见证政府决策邀请我们见证，，听取我们听取我们
的意见建议的意见建议，，感觉很亲切感觉很亲切，，这也是市政府这也是市政府
践行党的群众路线教育实践活动的具体践行党的群众路线教育实践活动的具体
体现体现。”。”王向阳感慨地说王向阳感慨地说。。

此此次次会议讨论的议题都颇具会议讨论的议题都颇具““分分
量量”：”：有关系到人民群众生命财产安全的有关系到人民群众生命财产安全的
《《启东市集中开展安全生产检查整改专启东市集中开展安全生产检查整改专
项行动工作方案项行动工作方案》，》，有影响群众生活质量有影响群众生活质量

的的《《关于集中开展以保障环境质量为重关于集中开展以保障环境质量为重
点的环境保护专项行动实施方案点的环境保护专项行动实施方案》》等等等等。。

““邀请市人大代表邀请市人大代表、、市政协委员和市民代市政协委员和市民代
表来参加市政府常务会议表来参加市政府常务会议，，是政府执政是政府执政
理念的转变理念的转变。。通过这种方式通过这种方式，，能够更好地能够更好地
体现政府工作的公正体现政府工作的公正、、透明透明，，体现政府议体现政府议
事决策的民主事决策的民主、、科学科学。。希望通过大家的参希望通过大家的参
与与，，使政府工作能够更多地让社会了解使政府工作能够更多地让社会了解，，
取得社会各界对政府工作更多的理解取得社会各界对政府工作更多的理解、、
关心和支持关心和支持。”。”市委副书记市委副书记、、市长黄卫锋市长黄卫锋
掷地有声的讲话掷地有声的讲话，，说到了说到了99位特邀代表心位特邀代表心

坎里坎里。。
““作为一名政协委员作为一名政协委员，，我一直关注着我一直关注着

市政府在民生实事工程方面的有关决策市政府在民生实事工程方面的有关决策，，
督促自己更多倾听老百姓的心声督促自己更多倾听老百姓的心声，，当好政当好政
府联系群众的桥梁纽带府联系群众的桥梁纽带。”。”在会上在会上，，王向阳王向阳
就如何保护启东环境提出了两条建议就如何保护启东环境提出了两条建议：：一一
是建议市政府加快备用水库建设是建议市政府加快备用水库建设；；二是建二是建
议开展广泛宣传议开展广泛宣传，，动员全民治污动员全民治污。。

““市人大代表市人大代表、、市政协委员和市民代市政协委员和市民代
表列席市政府第表列席市政府第2525次常务会议不是次常务会议不是‘‘即即
兴发挥兴发挥’，’，而将作为一种机制长期坚持下而将作为一种机制长期坚持下

去去。”。”黄卫锋表示黄卫锋表示，，今后今后，，市政府将定期或市政府将定期或
不定期地邀请及市人大代表不定期地邀请及市人大代表、、市政协委市政协委
员和市民代表员和市民代表，，参加与人民群众密切相参加与人民群众密切相
关的专题讨论会议关的专题讨论会议，，让更多的群众参与让更多的群众参与
到政府决策中来到政府决策中来。。

本报讯 据新华网消息 ，昨天下
午，2014年江苏高考本一、本二省控线

及第一阶段志愿填报的资格线公布：本
一文科分数线333分，理科345分；本二

文科分数线301分，理科312分。据江苏
省教育考试院高招处处长袁桂华介绍，

由于今年考生均分较去年有所上升，故
文理科省控线也比去年略高。

2014江苏高考分数线发布

鹤城公园
实施改造

本报讯 6月 24日下午，市政府第
25次常务会议召开。市政府领导黄卫锋、
黄忠、孙建忠、张卫生、叶辉出席会议。市
人大常委会副主任俞翠明、市政协副主
席高永华以及部分市人大代表、市政协
委员、市民代表受邀列席会议。

会议集中讨论了《启东市集中开展
安全生产检查整改专项行动工作方案》、
《关于集中开展以保障环境质量为重点
的环境保护专项行动实施方案》。会议指
出，今年6月下旬至9月中旬，市政府将
在全市集中开展安全生产检查整改专项
行动和以保障环境质量为重点的环境保

护专项行动，消除重大事故隐患，突出大
气污染防治、保障饮用水安全、突出环境
问题整治、固废规范管理和处置以及农
村环境整治等工作。为南京青奥会圆满
举行，为全市改革发展和人民安居乐业
营造良好的社会环境。此次专项行动将
重点检查道路交通、水上交通、建筑施
工、城市燃气、消防安全等16个重点行业
领域。

市委副书记、市长黄卫锋要求，全市
各地各部门思想上必须高度重视，一定要
警钟长鸣，不得有丝毫麻痹、松懈心理；行
动上必须迅速有力，不仅要下大决心采取

严厉措施，及时整改，更要注重长效机制的
建立，形成安全生产的良好习惯；排查上必
须严格认真，切忌“走过场”；责任上必须落
实到位，按照分工，负起责任，一样一样对
照落实。黄卫锋强调，各地各部门必须旗帜
鲜明，认真落实各项工作举措，满足人民群
众对环境保护的要求，不断提升百姓生活
质量；必须态度坚决，对破坏环境的各类行
为，坚决严厉处置；必须标本兼治，不仅要
通过开展专项行动治理好污染，更要建立
长效机制，进一步加强基础设施建设、完善
管网建立；必须增强合力，通过环保宣传，
形成攻势，形成人人关心、人人支持、人人

参与的良好氛围；必须确保效果，通过专项
行动，让老百姓切实感受到环境的改善。

会议还听取了2014年上半年城建、
交通重点工程进展情况。今年以来，我市
紧紧围绕全年城建、交通重点工作目标，
全力打好城镇建设、生态保护、民生改善
攻坚战，道路、城市排水防涝系统、商业
配套设施建设、居民住房保障建设等各
项建设任务稳步推进。

黄卫锋要求，相关职能部门要紧扣
“快、细、实、好、严”五个字，抢抓有利时
机，确保今年城建、交通任务不折不扣完
成，为百姓生活创造更多便利。（陈丽娣）

市政府第25次常务会议召开
集中讨论安全生产、环境保护等民生议题

政府决策我们见证


